

Wie läuft eine Reise zum

Weltjugendtag

ungefähr ab? Hier ein Eindruck:

Was würdest du am liebsten erleben ...?



... eine erfrischende Siesta am 7.-schönsten Strand der Welt genießen?



... beim spontanen Fußballspiel gegen Brasilien das entscheidende Goal schießen?



... im glasklaren Meerwasser tauchen und dabei die exotischsten und farbigsten Fische entdecken?



... im dichten Dschungel ein Äffchen entdecken?



... am Weltjugendtag durch herzliche, freud- und kraftvolle Begegnungen eine andere Welt erleben?

... sich vom Begeisterungsturm der Jugendlichen aus aller Welt anstecken lassen?



Im Sommer 2013 genossen wir eine traumhafte und relaxende Woche auf einer **brasilianischen Dschungelinsel** und eine überaus begegnungsreiche Woche am **Weltjugendtag in Rio de Janeiro!** Über 40 Jugendliche und junge Leute im Alter zwischen 16 und 23 Jahren waren in unserer Gruppe mit dabei!